

Bhabinkamtibmas dan Babinsa Kedung Halang Himbau Warga Ciptakan Kondusifitas Jelang Pilkada 2024 di Bogor Utara

Hidajat - KOTABOGOR.INFORMAN.ID

Nov 26, 2024 - 09:35



BOGOR KOTA - Menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Bhabinkamtibmas Kelurahan Kedung Halang, Aipda Iskandar, bersama Babinsa setempat mengimbau seluruh masyarakat di wilayah Bogor Utara untuk menjaga kondusifitas dan menciptakan suasana yang aman serta damai. Keduanya mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga ketertiban, menghormati

perbedaan, serta mendukung proses demokrasi dengan penuh kedewasaan.

Aipda Iskandar mengungkapkan bahwa keamanan dan ketertiban adalah kunci suksesnya pelaksanaan Pilkada. Dalam rangka menyukseskan pesta demokrasi yang jujur dan adil, ia menekankan pentingnya persatuan antar warga meski memiliki pilihan politik yang berbeda. "Mari kita jaga kedamaian dan kekompakan, serta hindari penyebaran isu yang dapat memicu konflik. Pilkada harus menjadi ajang untuk memilih pemimpin yang terbaik, bukan untuk menambah perpecahan," ujar Aipda Iskandar.

Dalam kesempatan yang sama, Babinsa Kelurahan Kedung Halang, Peltu Slamet juga turut mengingatkan pentingnya kerjasama antara aparat keamanan dan masyarakat untuk menjaga kondusifitas wilayah. Ia mengimbau agar warga tetap tenang dan tidak mudah terprovokasi oleh berita-berita yang belum jelas kebenarannya.

Polsek dan Koramil Bogor Utara akan terus mengawal pelaksanaan Pilkada 2024 dengan menyiagakan personel di titik-titik strategis, serta mengedukasi masyarakat untuk tidak terlibat dalam tindakan yang dapat mengganggu keamanan. Aipda Iskandar dan Babinsa juga mengajak seluruh warga untuk saling bekerja sama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai menjelang Pilkada, serta memastikan bahwa setiap warga dapat menyalurkan hak suaranya dengan nyaman.

Dengan kolaborasi yang solid antara polisi, TNI, dan masyarakat, diharapkan Pilkada 2024 di Bogor Utara dapat berlangsung dengan aman, damai, dan lancar, mencerminkan semangat demokrasi yang matang dan penuh rasa persatuan.